

《单词百科:lactate是什么意思?lactate怎么发音?lactate的解释和用法》

英语单词lactate是什么意思?lactate怎么读?lactate怎么发音?简答网为您整理了lactate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



lactate怎么读

lactate的读音:[læk 'teɪt]

lactate的意思

- 1、v. (哺乳动物) 泌乳;
- 2、n. 乳酸酯 (或盐) ;

lactate的相关词组

- 1、lactate dehydrogenase 乳酸脱氢酶;

lactate的近义词

- 1、**breastfeed** vt.& vi.用母乳喂养，哺乳；
- 2、**nurse** n.护士，看护；奶妈，保姆，阿妈，保育员；保护人，培养者，养成所，发祥地；[植]保护树，[虫]保护虫，保育虫，[动]世代交替的无性期的个体；
- 3、**suck** v.吮吸；吸引；恶心；
- 4、**suckle** vt.& vi.给…喂奶；
- 5、**wet-nurse** vt.做奶妈授乳，做…的奶妈；

lactate的双语例句

- 1、Water and lactate were reduced bilaterally after disc lesion and ipsilateral to nerve lesion.

双侧椎间盘损伤和同侧神经损伤后水和乳酸盐的含量减少.

- 2、Lactate Threshold can also be referred to as Anaerobic Threshold (AT).

乳酸门槛还被称之为无氧门槛 (AT).

- 3、Objective To study and prepare granular chitosan lactate and to determine its bacteriostatic efficacy.

目的研究并制备颗粒状壳聚糖乳酸盐,检测其抑菌效果.

- 4、OBJECTIVE: A UV spectrophotometry method was developed to determine ethacridine lactate in the ethacridine lactate solution.

摘要:目的: 建立紫外分光光度法测定依沙吖啶溶液中乳酸依沙吖啶含量的方法.

- 5、Nine of the 14 patients with coronary artery disease decreased lactate extraction with increasing COHB.

在14位冠状动脉病患者中,发现有九位由于一氧化碳增加,其乳酸盐的浸出量减低.

- 6、Synthesis of methyl lactate on the cation exchange resin was studied under the different conditions.

以大孔强酸性阳离子交换树脂作催化剂,在不同条件下催化合成乳酸甲酯.

7、Potassium dichromate titration method was used for determining sodium lactate in compound sodium lactate injection.

用重铬酸钾法测定复方乳酸钠注射液中的乳酸钠,方法简便、速,准确.

8、Objective To search for more precise, simple and convenient determination method about lactate dehydrogenase (LDH) isoenzymes.

目的寻求更加准确、 简便、快速、实用的乳酸脱氢酶同工酶 (LDH) 测定方法.

9、Ethyl lactate was synthesized with sodium bisulfate.

采用硫酸氢钠为催化剂合成乳酸乙酯.

10、Ingredients: refined wheat flour, fresh milk, calcium lactate, iodine refined salt , purified water.

配料: 精制小麦粉、 鲜牛奶、 乳酸钙、 碘精盐、 净水.

11、This paper dealt with polyacrylamide gel electrophoresis (PAGE) of lactate dehydrogenase (LDH) isoenzymes in fish.

本文对用聚丙烯酰胺凝胶电泳 (AGE) 分离鱼类乳酸脱氢酶 (DH) 同工酶的技术进行了研究.

12、Hb, FEP , SF, PWC 170 , R · PWC 170 and blood lactate concentration were measured.

补铁前后测Hb、 FEP、 PWC170、 RPWC170、 VO₂max及血乳酸浓度值.

13、Objective : To introduce the preparing technique and the quality control of levofloxacin lactate injection.

目的: 介绍乳酸左氧氟沙星注射液的制备工艺和质量控制.

14、Methods Lactic acid and butyl alcohol reacted butyl lactate by using potassium bisulfate as the catalyst.

方法考察了硫酸氢钾用量、醇酸物质的量比、反应时间及催化剂重复使用次数等因素对收率的影响.

15、Dehydrogenases are usually called after the name of their substrate, e . g . lactate dehydrogenase.

脱氢酶通常以它作用的底物来命名, 例如乳酸脱氢酶.

16、Beginning in July 2003 , blood lactate measurements were performed serially for 24 h after heart surgery.

以评估乳酸指导性治疗是否能改善心脏术后患者的预后.

17、An electrochemical method is used to measure the lactate value.

电化学方法用于测量乳酸值.

18、This product was designed for the children , specially with calcium lactate, zinc lactate, through scientific formula.

精致小麦粉、乳酸钙、 乳酸锌、 碘精盐.

以上是简答网为您整理的lactate怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于lactate的用法、lactate的释义、lactate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/lactate>

